
    

 

 

 

 

 

 

２月２４日（金）、第４回学校運営協議会と

青少年健全育成推進協議会が行われました。  

学校運営協議会

では、今年度の振

り返りと来年度の

計画などが話し合

われました。  

＜議題等＞  

・学校運営の反省と来年度の方針  

・学校予算執行状況  

・来年度の学校計画  

この会に出席された一南校区の各区長様、

福祉会会長、見識者の皆様、ＰＴＡ保護者代

表の皆様、ありがとうございました。  

また、その後に行われた青少年健全育成推

進協議会では、令和４年度事業の活動報告な

どが行われました。

 

 

＜議題等＞  

・会議及び活動、少年指導委員会会計報告  

・少年愛護育成活動報告  

・青少年健全育成協議会（南部連区）仮決

算報告と各子ども会事業報告と仮決算報

告  

この会に参加された一南校区の各区長の皆

様、保護司、各地区の民生委員・児童委員、

各地区子供会会長の皆様、遅い時間からのご

協議ありがとうございました。  

 

 

 

 

 ２月２７日（月）の５限に通学団会を実施

しました。その中で、今年度の振り返りと新

年度に向けての

班編成等を行い

ました。  

卒業を迎えて

いる６年生から、

バトンを引き継

いだ在校生が班

長、副班長となり、次の日から、下学年を安

全に登下校させることになりました。各家庭

や地域の皆様も温かく見守ってください。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今までリーダーとして、班の子のお世話を

してくれた６年生の皆さん、ありがとうござ

いました。卒業まで、まだ日はあるので、班

員の安全な登下校のフォローをお願いします。 

 

 

 

来賓ならびに職員が利用している玄関の工

事が終了し、利用できるようになりました。

来校時にはご不便をおかけしました。  

３月３日（金）には、ＰＴＡ執行委員会と

ＰＴＡ委員会がランチルームで実施されます。

その際には、正面玄関をご利用ください。  

＜ＰＴＡ執行委員会（18：30 より）＞    

Ｒ４執行委員参加  

＜ＰＴＡ委員会（19：00 より）＞  

Ｒ４地区委員とＲ５執行委員参加  

 

光る風 
一南小だより Ｒ４ 第４０号  ３月１日  

 


